

**Beschluss
der Stadtverordnetenversammlung**

10. Oktober 2016
1 von 1

Mobile Geschwindigkeitsmessungen statt stationärer "Blitzer"

Antrag der CDU-Fraktion

- 101.18.226 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, auf die Errichtung von stationären Geschwindigkeitsmessanlagen in Kassel zu verzichten und stattdessen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit mobile Geschwindigkeitsmessgeräte einzusetzen.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: CDU, AfD, Freie Wähler + Piraten (2)

Ablehnung: SPD, B90/Grüne, Kasseler Linke, FDP, Freie Wähler + Piraten (1)

Enthaltung: --

den

Beschluss

Der Antrag der CDU-Fraktion betr. Mobile Geschwindigkeitsmessungen statt stationärer "Blitzer", 101.18.226, wird **abgelehnt**.

Petra Friedrich
Stadtverordnetenvorsteherin

Nicole Eglin
Schriftführerin